

Gedanken zum Tag - Radio Kiepenkerl

18. Dezember 2022

Jessica Denne

Endspurt

Endspurt. Noch 6 Tage bis Weihnachten. Und in den nächsten Tagen ist noch viel zu tun. Geschenke einpacken, Karten schreiben, Essen einkaufen, die Wohnung putzen und und und.

In Selm steht bis Weihnachten natürlich auch noch so einiges an: Mit verschiedenen Schulen Gottesdienste feiern, die letzte Probe für's Krippenspiel besuchen, mit jungen Erwachsenen zusammen in Weihnachten reinfeiern und noch so manches mehr. Weihnachten ist in Kirche eben Hochsaison.

Noch 6 Tage. Also wirklich Endspurt. Vielleicht geht es Ihnen da ähnlich wie mir. Für heute aber habe ich mir was anderes vorgenommen. Die Atempause vor dem Endspurt sozusagen. Ich mache alles, was mir gut tut:

meinen Lieblingstee trinken, aufs Sofa kuscheln, die 4. Kerze auf dem Adventskranz anzünden, mit Freunden sprechen und im Kopf noch nicht beim Endspurt sein, sondern im Heute. Genau das wünsche ich Ihnen: Einen ruhigen und gesegneten 4. Advent.

Jessica Denne, Selm.